

# Brauerei Perle Bräu: 5 Jahre Jubiläum und Tag der offenen Tür

Die Brauerei Perle Bräu in Pieterlen wurde im März 2019 gegründet und feiert dieses Jahr ihr 5 Jahre Jubiläum. Aus diesem Grund lädt die Brauerei am 23. März 2024 zum Tag der offenen Tür ein.

Im Januar 2019 wurden die ersten drei Chargen Perle Bräu in Pieterlen gebraut, welche im März erstmals in den Detailhandel gelangten. Bereits nach 11 Tagen waren alle 700 Flaschen ausverkauft. Und so nahm die Erfolgsgeschichte ihren Lauf: bis heute wurden über 10'000 Flaschen Bier in 8 Stilrichtungen hergestellt und verkauft.

Die Covid-19-Pandemie überstand die Brauerei mehr oder weniger schadlos. Zwar gingen die Verkäufe zurück, jedoch kann die Brauerei auf treue Stammkunden und Verkaufspartner zählen. Julien Kurt, Inhaber der Brauerei: «Ich möchte an dieser Stelle allen Kundinnen und Kunden, allen Geschäfts- und Verkaufspartnern sowie der Einwohnergemeinde Pieterlen herzlich für die langjährige Unterstützung danken. Ohne euch wäre eine Brauerei in Pieterlen nicht möglich».

Die aktuellen globalen Herausforderungen beschäftigen auch die Brauerei Perle Bräu. Massiv gestiegene Rohstoffpreise (v.a. Kosten für Gerstenmalz) sowie erhöhte Energiepreise (v.a. Kosten für Glasflaschen) gehen nicht spurlos an der Brauerei vorbei. Der Reingewinn der Brauerei ist zwar sehr bescheiden, doch die Brauerei



Bierflaschen - Von links nach rechts: Belgisch Wit, Golden Ale, Fruchtbier, New England IPA, Kupferweizen, Red Ale, Schwarzbier, Barleywine

bleibt zuversichtlich: die Nachfrage nach lokal hergestelltem und besser schmeckendem Bier ist weiterhin stark vorhanden.

Am Samstag, 23. März 2024, lädt die Brauerei zum Tag der offenen Tür ein. Zwischen 14.00 und 16.00 Uhr kann die Brauerei besucht werden. Im Halbstun-

dentakt finden Führungen statt. Zudem können drei Sorten Bier direkt vor Ort bezogen werden. Und der Braumeister Julien Kurt steht natürlich für Fragen, Anregungen und Diskussionen bereit.

## Tag der offenen Tür

Samstag, 23. März 2024, 14.00 bis 16.00 Uhr.

Führungen um 14.30, 15.00 und 15.30 Uhr

(keine Anmeldung nötig)

Zivilschutzanlage, Bielstrasse 9, 2542 Pieterlen:  
Eingang hinter dem Fahrradunterstand

